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四川省生活用纸行业2018年上半年生产经营总结

下半年生产销售形势分析会会议纪要

各会员单位、常务理事：
延续竹文化节的风采，承接世界竹腾大会的东风，借“2018 国际（眉山）

竹产业交易博览会”的契机，四川省生活用纸行业 2018 年上半年生产经营总结

下半年生产销售形势分析会于6月30日在眉山市青神县国际竹艺中心成功召开。

参会的有省纸协生活用纸分会理事单位、会员单位等共计 43名代表，省纸

协副会长兼秘书长罗福刚、省纸协生活用纸分会会长明峰出席了本次会议并发表

了重要讲话。会议由罗福刚秘书长主持。

罗福刚秘书长在大会上作了“四川竹浆生活用纸集群发展与展望”的报告，

对四川竹浆生活用纸产业集群总体情况、竹浆生活用纸集群建设、发展规划和目

标以及协会向上级有关部门争取的政策支持进行了阐述。

生活用纸分会会长明峰就我省生活用纸行业 2018 年上半年生产经营情况

作了总结，分析了当前的现状，并对下半年的生产销售形势做了分析预测。他指

出：浆价上涨、产能阶段性过剩等因素导致生活用纸整个市场行情低迷，面对当

前形势，企业应当从长计议，齐心协力把市场保住，并注意到“大道唯诚，不信

不立”；我们的优势在于竹浆的资源，差异化的竹浆生活用纸，特别是本色竹浆

生活用纸，在“浆-纸-加工”产业链上相互支持，协调发展，维护好“竹浆纸”

的市场、品牌、质量、价格、渠道等。

生活用纸分会副会长、沐川禾丰纸业有限公司董事长吴学才代表企业发言。

他认为，竹浆产业是一个非常好的产业。目前从国家到省、市、县的各级政府都

很重视。制浆造纸企业为国家的脱贫攻艰做了应有的贡献，是“绿水青山就是金

山银山”的有力展现。我们要积极规划好竹浆产业的发展，做好竹浆生活用纸产

品，大家抱团发展。



四川石化雅诗纸业有限公司副总经理杨方银对公司 2017 年的经营情况和

2018 年上半年的生产销售情况作了汇报。他指出，2017 年销售突破 10万吨，

销售收入15.7 亿元，利税超 2亿，2018 年预计完成生产量 15万吨，产值 20

亿，现已基本完成过半任务。同时分享了企业的成功在于走差异化的发展之路，

坚持做市场、培育市场、引进合作伙伴、推动企业发展并且做到高要求、高质量，

提升品质、使用好设备、做好产品质量、培训好员工，做好这些内功，企业才能

做大做强。

在会上发言的还有：四川省犍为凤生纸业有限公司、四川天竹竹资源开发有

限公司、绥江县中信纸业有限公司、成都诚志包装有限公司等企业代表分别对本

企业上半年生产经营情况作了总结，对下半年生产销售形势作了分析。会上比亚

迪电动叉车销售代表介绍了新能源电动叉车的基本情况。

整个会场气氛浓厚、内容贴实，对行业发展充满信心。

会后参会代表参观了 2018 国际（眉山）竹产业交易博览会，我会会员单位

四川永丰纸业集团、宜宾纸业股份有限公司、四川环龙新材料有限公司、四川天

竹竹资源有限公司展出各自特色竹浆产品。
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